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USHUAIA, 20 de agosto de 2014 - 

Senor 

Presidente 

Concejo Deljberante de Ushuaia 

Dn. Damián De Marco 

De mi consideracion: 

Tengo el agrado de dirigirme a usted a fin de solicitar el uso, a la breyedad, 

de la Banca del Vecino en el marco de la Carta Orgánica Municipal. 

La presente petición se fundamenta en la necesidad de yecinos del Valle de 

Andorra y las organizaciones sociales del barrio, que desean expresar a todos 

los concejales de la ciudad la situación en que se encuentran en referencia a 

los proyectos de aperturas de calles que estaría realizando la. UEM. 

Las particulares condiciones topográficas del valle de Andorra, así como la 

presencia de turbales y bosque hacen que el sector sea yea particularmente 

afeetado ante las intervenciones masiyas. 

Sin otro particular lo saludo con atenta consideración y estima. 

Arq. RogerN M Barón 
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